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私が考える「まちづくり」 第12回
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109まちづくり掲示板

去る3月2１日、豊中市が「とよなか芝生
Night Theater ザ・トライアル」と題し
て、豊中駅前人工デッキに人工芝を敷き、
駅舎に映画を投影してみんなで楽しむイ
ベントを開催しました。多くの方は驚か
れたのではないでしょうか。人工デッキ
をこのように使用できるのであればと、
協議会の定例総会を参加者の数が限定さ
れ閉ざされた会場ではなく、通りすがり
の方々にも参加してもらえる開かれた会
を人工デッキで開催しようと企画しまし
た。残念ながら、当日は雨天のため大池
コミュニティプラザでの開催となりまし
たが。

現在、協議会では人工デッキで「豊中駅前

まちづくりトークフェスタ」を開催すべく

準備を進めています。豊中駅前のまちづく

りをみんなで考えたい。多くの人にまちづ

くりの取り組みを知ってもらい、興味を持

ってもらいたい。まちづくりに関わってく

れる人を増やしたいとの趣旨で企画してい

ます。当日は高校生によるダンス演舞や吹

奏楽などの演奏、気兼ねなく自由に話せる

「まちづくりトーク」、駅舎壁面にVRで他

都市でのまちづくりの事例紹介を投影した

り、VR体験もできる楽しいまちづくりイベ

ントを考えています。

今まで駅前に広場が無く、イベントができ

ないと諦めていた団体やグループも一定の

条件を満たせば、それぞれの思いが実現で

きるように人工デッキの活用をみんなで考

えていきたいと思います。

インスタグラムを開設しました！

協議会の取り組みや豊中駅前のこ
と・まちづくりに関する情報など
をアップしています！

https://www/instagram.com/toyonaka.machikyo/

“まちを元気にする”
豊中駅前のお店めぐり 25

ファルコ薬局  豊中店

 

06-6847-4069

第12回

連絡先：06-6852-7661
（環境部会：小林）

まちなかで一緒にお花を育てませんか？

豊中駅周辺まちづくりミーティングを開催します！

昨年度に3回開催した当ミーティングにおいて、皆さんと一緒に「まちがこうなっ
たらいいな」のアイデアを出し合い、「川西駅前ピクニックテラス」の様なイベン
トを試行することとしました。今年度は、皆さんと一緒にイベントに向け具体的な
内容を検討する他、まちづくりに関する情報提供やご意見もお伺いしたいと考えて
います。多数の方々のご参加をお待ちしています。

「豊中駅前を花のまちにしよう」

豊中駅前で辺りを見渡した時、

花や樹木など緑が少なく、無機

質な街を感じます。

これを変えてみませんか！まち

づくり協議会の環境部会さんは

「豊中駅前を花いっぱいに」と

着実に活動されています。それ

をベースに駅前の人工デッキを

活用し、毎月一回、「花の市」

を開催したらどうでしょうか！

時には花の専門家をお呼びして

、花や園芸の展示、花の市そし

て交流会も交え、駅前を花や緑

でグリーン化する運動につなげ

ていけばどうでしょう。花をテ

ーマにすれば活動は広がります

。例えば、小学生の写生大会、

花と着物コラボの展示、写真撮

影会等々、それが恒常的になれ

ば周辺からはより多くの人々が

集まるのではないでしょうか。

花の市の会場を見ながら、人工

芝の上に大きなパラソルの下で

コーヒーが飲める、そんな時間

を過ごせたらまちの風景が変わ

っていくのではと思います。　

　　　         H.Y
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環境部会で定期的に、季節に応じたお花で駅前を彩
る活動を続けています。
活動中にまちを行きかう方から「ありがとう」「キ
レイですね」と声をかけられることがあります。
花を育てることで芽生える人とのつながりも、この
取り組みの魅力です！
ぜひ興味がある方はご参加ください！

本町１丁目９－２０

営業時間は９:００から

１９:３０ですが、

木曜日は１７:００まで

土曜日は１３:００まで

日曜祝日はお休みです。

銀座通り商店街で昨年12月

にオープンした調剤薬局の

ファルコ薬局豊中店さんを

紹介しましょう。

大型のドラッグストアや
薬局がひしめく豊中駅前
に、敢えて出店されたの
はなぜ？と思い、お話を
伺いました。
同薬局は、京都に本社を
置くファルコファーマシ
ーズの直営チェーン店で
すが、今まで北摂地域へ
の出店がなかったのが主
な理由のようです。丁寧
なサービスで安定した経
営を目指しています。
調剤薬局とは、医師が発
行した処方箋に基づいて
薬剤を調合し、服薬指導
のうえお渡しするのです
が、いわゆる市販薬も他
店に置いていないような
ものを中心に取り揃える
ように心がけているほか、
機能性表示食品も販売し
ています。

まちづくりニュースは
協議会サイトでも
お読みいただけます。

QRコードでアクセスできます！
https://toyonaka-machikyo.com/

駅前の人工デッキをまちの広場に！

第4回　令和5年9月3日（日）14～16時　とよなか国際交流センター　「どんな空間にしよう」（予定）

第5回　令和5年9月30日（土）10～12時　とよなか国際交流センター　「実施直前打合せ」（予定）

※事前申込不要、各回先着35人。

※（仮称）豊中駅前ピクニックテラスは、10月9日（月・祝）の開催を予定しています。

問合せ：豊中市 都市計画推進部 都市整備課（担当）松木、藤分
（電話）06-6858-2674
（メール）hokubuseibi@city.toyonaka.osaka.jp

駅前の人工デッキをまちの広場に！

H.Y

豊中市からのおしらせ
まちなかで一緒にお花を育てませんか?

ファルコ薬局  豊中店
高性能電車登場

豊中市からのおしらせ

豊中駅前人工デッキ

とよなか芝生Night Theater ザ・トライアル
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夜の部：17:00～21:30

豊中市本町3-7-35

090-6233-9405

ほこほこ亭
カラオケ

ビール お酒 ワイン

角煮 アジフライ

ほろ酔い酒場

高性能電車登場
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戦後、わが国の電車は著

しい発展を遂げますが、

中でも従来の電車と一線

を画すと言われるのが帝

都高速度交通営団(通称:

営団地下鉄、現:東京地下

鉄)丸ノ内線の300形で、

軽量車体、新型台車、カ

ルダンドライブと呼ばれ

る新しい駆動方式、多段

制御、電気ブレーキの採

用など、技術面の新機軸

が盛りだくさん採り入れ

られました。しかし、一

般の乗客にしてみれば、

革新的な技術よりも、真

っ赤な車体に両開き扉と

、感覚的な斬新性に目が

奪われたようです。これ

らの新技術を採用した電

車が“高性能電車”と呼

ばれることになります。

わが阪急電車も、戦後100

両目の新造車として1954

(昭和29)年11月1日付で高

性能車の1000形1000～

1003号車がデビューしま

した。しかし、塗色につ

いては伝統のマルーン色

となり、両開き扉の採用

も無かったうえ、神戸線

に１編成という希少性も

あって、宝塚線民には縁

遠い存在だったのではな

いでしょうか。

宝塚線に高性能電車1100

系が登場するのは2年先に

なります。

阪急1000形

初心者・再挑戦歓迎！掛持ち歓迎！
・要資格：初心者研修以上　３０人が活躍中　
・平日日中平均　初任者1830円　介福祉士1990円
・上記以外祝日加算・精勤加算（独自）有、25万/月可

Vol.277-2 ８


